

NB-LESERAKTION: IHR SOMMER-FOTO 2018



Tolles Ferienprogramm für die Enkelkinder aus Köln von Christa Grundmann: „Wie großartig: Jeden Tag an die Schunter, um Fische zu beobachten, mit Steinen fantasievoll ein Fischhotel zu bauen und sich in der Idylle sehr wohlfühlen. Wie entspannt auch für Großeltern!“

Foto: privat

Liebe Leserinnen,
liebe Leser,

mit dieser Seite veröffentlichten wir die restlichen Fotos, die Sie uns zu „Mein Sommermoment 2018“ geschickt haben – ein Sommer, der offenbar überhaupt kein Ende nehmen mag. Wir waren begeistert, wie viele von Ihnen sich an unserer Aktion beteiligt haben und vor allem, was für außergewöhnliche und besondere Motive Sie uns dafür geschickt haben. Danke, dass Sie Ihre schönsten Sommererlebnisse mit uns und allen Lesern geteilt haben. Bitte senden ab jetzt keine weitere Fotos mehr ein, die Aktion endet mit dieser Veröffentlichung.



Diese Aufnahme machte Moritz Andorff von der Segelfluggruppe des Aero-Club Braunschweig aus einem Doppelstutzer Duo-Discus (gesteuert von von Hayung Becker) von seinem Vereinskollegen Rolf Wagner, der eine LS 4 fliegt. „Beide Flugzeuge waren mit etwa 120 km/h eng nebeneinander auf einem Überlandflug bei prächtigem Wetter in der Lüneburger Heide unterwegs“.

Foto: privat



Der Sommermoment von Uwe Giebel war nach der Ankunft mit dem Glacier-Express in Zermatt. „Dort konnte ich diese Aufnahme vom Matterhorn bei herrlichem Sommerwetter am Spätnachmittag von unserem Hotelbalkon aus machen“.

Foto: privat